



María José Bruña, Natalia Álvarez, Gonzalo Santonja, Mar Sancho y Carmen Morán, ayer en la presentación ^{ICAL}

Un congreso internacional analizará la vertiente literaria de los videojuegos

► Literatura Actual de Castilla y León se celebrará entre octubre y marzo en las cuatro universidades públicas

ABC
VALLADOLID

El sustrato literario de los videojuegos y de la narrativa en imágenes debatirá, entre otros contenidos, el III Congreso Internacional de Literatura Actual de Castilla y León, que se celebrará entre octubre y marzo en las cuatro universidades públicas: Burgos, León, Salamanca y Valladolid. Sendas lecciones magistrales dedicadas al universo teatral de José Luis Alonso de Santos, a la narrativa de Jesús Torbado y a la poética de Aníbal Núñez figuran también en el programa del congreso, presentado ayer y organizado por el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua junto a la Consejería de Cultura y Turismo.

Un grupo de especialistas analizará diferentes géneros literarios así como los retos de las nuevas formas de literatura y valorará la producción literaria en Castilla y León, explicó la directora general de Políticas Culturales, Mar Sancho. La principal novedad respecto a las ediciones anteriores será el reparto de los simposios entre las cuatro universidades públicas de la Comunidad, lo que multiplicará por cuatro la duración del congreso y «no dejará la sensación de quedarse

corto ante tanta riqueza literaria», subrayó el director del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, Gonzalo Santonja, informa Efe.

Permitirá analizar cada uno de los ámbitos tratados con el «sosiego y la profundidad que merecen» y tratará de afrontar las nuevas realidades de la literatura, añadió durante la presentación de los contenidos. Se inaugurará el 14, 15 y 16 de octubre en la Universidad de León con los relatos de viajes y la novela como ejes temáticos y contará con un homenaje al escritor leonés Jesús Torbado, fallecido en 2018. Los días 13 y 14 de noviembre, la Universidad de Burgos acogerá las sesiones sobre teatro, crónica taurina y géneros autobiográficos dónde también

se tributará un homenaje en la jornada inaugural al dramaturgo José Luis Alonso de Santos.

La sede de la Universidad de Valladolid celebrará el 5 y 6 de febrero de 2020 el tercer encuentro dedicado a las nuevas formas del cuento, los microrrelatos, la narrativa en redes, las experiencias entre lo literario y el videojuego, y la narrativa en imágenes. Por último, cerrará el congreso la Universidad de Salamanca del 12 al 14 de marzo de 2020 con la poesía de los últimos años como tema principal, y con especial énfasis en los grandes autores de la segunda mitad del siglo XX cuya obra sigue vigente. La cita finalizará con el homenaje al poeta salmantino Aníbal Núñez.

En Zamora

CC.OO. dice que Correos prevé despedir a 126 empleados

EFE ZAMORA

El sindicato CC.OO ha advertido de que la propuesta que la Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal ha hecho para Correos implicará en la provincia de Zamora el despido de 126 trabajadores, lo que supone dos tercios de la plantilla, y el cierre de al menos cinco de las nueve oficinas actuales. Supondrá el cierre de las oficinas que la empresa públi-

ca postal tiene actualmente en los municipios zamoranos de Toro, Puebla de Sanabria, Alcañices, Fuentesauco y Bermillo de Sayago, añade a través de un comunicado difundido ayer. Tanto los habitantes de estos municipios como los de otros de menor tamaño se verían obligados a desplazarse decenas de kilómetros para acceder a servicios de Correos como recoger un paquete, una citación, pagar facturas, enviar documentos o tramitar un burofax, denuncia.

CC.OO, que es el sindicato mayoritario en la empresa, aseguró que la propuesta aboga por suprimir «miles de oficinas» en toda España.